

Mi querido amigo unädite:

En los 21.30 hs. de un sábado más en Rosarín, hoy he hecho un frío tremendo, pero aquí dentro en los estufones que hoy me se venían.

Para que no se queje hoy empiezo hablando de polleros. Ud. sabe, que este deporte (los amigos) nunca fueron mi fuerte. Dadas de lo estúpido la experiencia en mi vida, fue bastante escasa. Cuando vino, parecía que me hubiera querido hacer la amonesta, pero evidentemente no es así, lo que me ocurre es que nunca puede tener una relación normal. Todos fueron un desastre, enflaquecimiento de todos los aspectos, que en un momento me veía en rupturas que me estaban ^(LA PENSIÓN CASAS) uniendo la unidad del otro. Con la Fama, por ejemplo (le más largo - casi tanto) no tuve mayores problemas, porque no me esculaba mayormente y porque la ruptura con él, fue como una liberación. Todo esto, más que nada para que vea que nunca puede construir realmente una pareja. Hacia el end, le ocheo fundamentalmente un tremendo inmadurez sentimental. Se aparece Joby en escena, creo como en los días anteriores (1 era franela, lo otro no lo creí) había como todo, lo que buscaba: muchos cosas, en los que no cumplía, en consecuencia un tanto y reloj y empleo a un (hacia 7 siete días que vivíamos juntos) lo que me parecía un sueño: la relación, que apuntaba ser, lo que me esperaba en este aspecto, que lo que me ^{había} permitido. Pero lo que me dijo otra vez que no se podía en casa por lo en ese momento. Mi primera reacción, quisiera ser socialista. "Flora, no se cuenta como desde aquí, no podré apartar un lado". Este es un resumen del contenido de mi primera carta desde dentro. Pero claro, ahora estábamos frías lo nuevo mundo y ella pensó que se las podría apartar, me contestó que estaba loco y desde ya no había a casarla en el tema. Evidentemente no se los apartó y se empezaron a mezclar los cables, si Franel (que vive, por lo visto, no lo tiene resuelto) si yo o algún otro. De todo esto, aunque me fode bastante, me voy dando cuenta ya en dentro, pero ella vive como me decía. Al llegar aquí, luego de la primera charla ^(por carta) me doy cuenta, que nada tiene resuelto, que más vive en su confusión, le dividida figura de Franel comienza a tener más fuerza. Aquí, ~~o~~ luego el siguiente análisis: Ya me había metido en el medio de Franel, ella uno vez y si ella vive la posibilidad de volver su relación, no lo pensaba hacer de nuevo. Por eso es que me tenéis elementos para pensar, le plantea que el pretenda desarrollarse nuestra mini-relación fue idealismo y que no hay ninguna posibilidad en la actualidad de hacerlo y de esta forma se veno definitivamente

mi último caso. Todo esto evidentemente me frota y se va trito ^{20 219} pero
lo que más me frota es el problema general, de no poder asumir en una
buena relación, son todos pudiesen, que cuando empiezan a gustarme, se entera. Dime
esto me ocasiona otro frota que es la búsqueda constante. Es decir en forma penosa
muerte a medida que una relación empieza a floquear, en forma incesante
comienzo a buscar un apoyo, eso es una de las demostraciones fundamentales
de un inmadurez. Y aquí entra a jugar Póchi. Si lo de Joby era idealista, por
que tenía poca base, innegante esto, desde por un lado no un enca-
unir y por otro lado nuestros sentimientos son distintos. No es casual, tan poco
que yo le mande un tarjeta desde dentro, cuando lo de Joby empieza a floquear
y lo pien que a lo pobre Póchi, lo uso como espina, pero le escribo cuando
más frota estoy (ej: es esta donde le pido una foto) ^{ya a pesar de que no le ponga nada} ^{de lo que} ^{que no hace}
falta escribirlos para que se entiendan, así como no hace falta hacer de un querido
poco, para saber que sensación se siente. Lo más frota de todo esto es que si bien
yo lo manejo y soy amante de ~~ellos~~ ellos, estoy seguro que ella lo maneja distinto
to, por el tipo de carta, que me manda, en los que el subtexto va "me enciendo"
por ej. el final que me comunica que no puede darme la carta de ella ~~de ella~~
~~que me mande una carta para que se entienda~~
~~que me mande una carta para que se entienda~~
~~que me mande una carta para que se entienda~~
No quiero ni pensar los casos que habré puesto. En eso quisiera que a través
hago un largo largo unas líneas, para tratar de romper de a poco ^(rebatir)
dile, lo que me diga), cualquier ilusión que se pueda estar haciendo. Quisiera seguir
escribiéndole, pero que trate de saber los casos en un mayor efecto, que hasta
clara no lo he hecho, fundamentalmente porque yo le di un consejo. Pero
no se me meta, entendido, que esto quiero aclarárselo yo, para que no haga voluntades
dichos. Además lo que se expresa aquí, es que hay otra, que yo me empiezo a dar
muertos entre cosas y realmente no quiero (ni hacer sentido aquí) o porque y no
LO PIENSO HABER, además porque todavía está bastante fresco lo anterior. No me cabe
ninguna duda que de los casos se aprende, pero me parece que en cuanto a relaciones de
pareja, a mí se me dio por aprender primero, todo lo que no debe hacerse. Así que
cuando termine de aprenderlo (más o saber cuando) por ahí se me da.
Si MARCO le pudiera escribir le pondría: "Escucha, el cuello es seco y lo importante
viene en que tiene 5 puntos y no en que es mio. Lo importante no es lamentarse lo
pasado, lo que ya no se puede modificar, sino el futuro, lo que es nuestro y que lo
podemos dirigir a nuestro pensamiento. Nada más fácil que cambiar, mi pasado o mis
no obedecer, siendo sensible a todo lo humano, obteniendo nuestro energía constante

Brecha a quien en forma individual, para que eso que percibimos en los ojos, ^{rebele} nuestro cuerpo ~~se transforme~~ ~~en~~ ~~una~~ ~~forma~~ ~~de~~ ~~vida~~ y nuestra siempre se transmute a nuestros usos y se hagan hechos. Porque cuando es feal, es que no debemos oponer en lo que cambiamos, sino en todo lo momento que debemos cambiar, porque a medida que cambiamos nosotros, cambiamos a los demás, y esto debe ser la forma de que cambie el pueblo, que no es imposible, porque si así fuera, esperaríamos hasta que nosotros seríamos factibles a cambiar, si es una buena ordena de años, pero es una buena de todos. Lo importante de que cambie quien, reside en que, sea una buena que los una, pero no que los una a Uds por Uds mismos, para tener algo más para compartir Uds dos, sino que se ayude en el cambio, sin perder de vista el objetivo fundamental, que es el cambio de la sociedad. Más claro, el cambio no debe ser: cambiamos nosotros por nosotros mismos, para tener otros usos más importantes entre nosotros, que un hijo, una casa, un auto, un número a fin de amigos. Cambiamos quien porque quien por le dice una sociedad que nos pide que cambiamos. Pidi que le dea o le explique todo. Te mando un gran abrazo. No se si todavía piensas que el gato tiene más patas de las que necesita para caminar."

Se di la carta hoy para que le lea y esto es lo que hubiera querido decirte.

Bueno, en fin, no se puede saber que hoy fue sentido y observado. Con respecto a lo que, una cosa más, es que el habile dado "manejo" en algunos casos refleja que estoy preso haciendo eso de preso, que aún no puede superar (o que recién ahora estoy empezando a ~~querer~~ ^{superarlo}) el sentir la necesidad de tener algo más en mi ~~vida~~ ^{mi vida}, desvirtuando la importancia del amor, en forma de lucha, en forma de humanidad total. Esto no es idealismo, constituye una etapa más en el camino para construir el hombre nuevo. Me gustaría poder hablar con

CHAMBERLAIN y decirle que desde aquí, hay muchos usos que no se pueden hacer, uno de ellos es pretender dar consejos de como trabajar o de pretender ser "mejor" lo era de lo que se ve, estando allí, pero que solo quisiera recordarle que hasta mi llegaron cuando neces la pretenda, por que no le deba hablar, que es feo tener que explicar y que me voy como Z. no tiene ni que dudar, por sus características, extrínsecas de clase y deseo de integración, que piense además que hay muchos C. de B. que explican y que gente como el hermano del Fanny y su esposa ^{GABY} ~~que~~ ^{aprovecha} "su propia experiencia" no se, yo no la entiendo. muy bien pueden y deben ayudar a desarrollar esta C. de B. Seale tan bien que le mande un gran abrazo.

Dale a Z. que ni de sexualidad, piense en eso, molanos, que que se ^{020 9/14} lo
sino o que se yo. Que tenga un poco de paciencia y que aunque lo po-
rezca mentina es fuerte como ella la que necesito, tanto es así, tan
bundo me parece lo entita que me acordé que lo tengo pegado en lo pared
de la celda. A la flow Robbi, dale que estoy ofendido (y en celso) porque a
los defendidas les escribo y a los defendidos en sola, ^(LE ESCALIBO A OABO) que por lo menos respete
la antigüedad en la defensa. Preguntale que parece que se me cumplió otra y
~~de pecto~~ ^{la causa} en otra vida nueva (si me digen hoy) y por lo tanto un maldito
juicio se sigue alargando. Bueno petiso le digo por hace una lista de lo que
le que tengo que contestarle que me osetó (LIANA - TORGE - VIESO - POCHI - NAFA - BLANCA) → re-
abi otra carta, lo verdad que se osetó por lo tanto. Además de eso otra que me
acudo deudo mucho por lo cobego en lo que me escribo todos los weeks (politico-
miente, se entiende). Dale saludos a todos los que le mencione antes, a tu
wejo, a Isabel, a delfo, a la pena, a Zulma, a los peceros, al patero y
a los alientos.

Aunque los esos materiales no me gustan, mantévenlos refr-
uando de cosas lo me en NANOLITO'S, si soas algo, si parecen mucho o
dos también estén entre los que se alimentan a muy y celditas en sobre?
y la librería, que peso? el pollogo ten mismo eno cultos o sus?
Chuu petiso, besos a grand y amor por todo el mundo

Edoardo